
Région 01
Secteur « L » Côte-de-Gaspé

Mai 2011



2

Sommaire

Mot de la présidente……………………………………………… 3
Rapport de la présidente………………………………………..... 4
Des nouvelles de la région….……………………………………. 7
La Condition des hommes……………………………..…………. 9
La TDLG et Journée Internationale des femmes………………… 10
Noël à l’Auberge pour les retraités(es)…………………………... 12
L’amour est présent..…………………………………………….. 13
À propos des assurances…………………………....................... 14
L’environnement et le développement durable………………….. 16
Indexation et retraite….……................................................……. 17
Sociopolitique……………………………………………………. 19
Mots croisés……………………………………………………… 21
Adresses importantes…………………………………………….. 22
Condoléances…………………………………………………….. 23

Bulletin :

Montage : Annie Jalbert (jalan@globetrotter.net)

Révision : Jean-Paul Fournier

Logos : Thérèse Minville et Gisèle Philibert

Impression : Imprimerie Centre-Ville

Les textes, sauf quelques corrections mineures, sont la propriété
originale de l’auteur-e.

http://endjetsesfolies.e.n.pic.centerblog.net/6g4qduxs.gif


3

Mot de la présidente

Bonjour à toutes et à tous,

L’année 2010-2011 revêt un caractère spécial, dernière année du
triennat et fin de mon mandat. Après huit ans à la présidence du Secteur,
je pars avec la satisfaction du devoir accompli.

C’est avec plaisir et fierté que j’ai assumé ce poste de représentante du
secteur « L » Des Falaises.

Par ailleurs, la relève aura rapidement un plan d’action à bâtir puisque
des dossiers importants sont déjà sur la table de travail.

Du 30 mai au 2 juin, nous aurons les Congrès sur les Statuts et
Règlements et celui sur les Orientations pour le triennat 2011-2014.

De nouveaux défis seront donc à relever.

Je ne peux quitter sans remercier les personnes qui ont fait partie de
mon équipe de travail tout au long de mon mandat.

Merci aux membres des Comités directeurs de 2003 à 2011 pour votre
précieuse collaboration.

Un merci spécial à Denise Lavoie, comme responsable du réseau
téléphonique, elle vous a invités aux différentes activités et ce pendant
six ans.

Merci aux membres qui ont assumé un excellent travail au bulletin
sectoriel, lequel constitue un lien apprécié avec tous les membres du
Secteur.

Merci aux responsables de comités, qui ont partagé avec le Comité
directeur la transmission d’informations.
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Merci à vous tous qui avez contribué de près ou de loin à rendre la vie
du Secteur agréable.

En terminant, je souhaite au prochain Comité directeur autant de
valorisation à travailler pour l’AREQ que j’en ai eue.

Bon été et au plaisir de se revoir!

Monique Blais, présidente

Rapport de la présidente

Une huitième année à la présidence de l’AREQ secteur « L » Des
Falaises prend fin.

Ce fut encore une année assez bien remplie.

Je ferai la rétrospective des instances auxquelles j’ai participé puis des
activités organisées dans le Secteur.

J’ai assisté à deux Conseils nationaux. L’un se déroulait à
Rivière-du-Loup les 18, 19, 20, et 21 octobre et l’autre à Lévis les 28,
29, 30 et 31 mars. Comme par les années passées l’assemblée générale
d’ASSUREQ était intégrée au Conseil national d’octobre.

La revendication qui doit toujours être au cœur de nos discussions, c’est
le maintien du pouvoir d’achat.

J’ai participé à deux Conseils régionaux à Rivière-du-Loup en octobre
et à Lévis en mars. Un dernier aura lieu à Sept-Îles, le 17 mai. À ces
réunions, nous discutons des dossiers qui nous concernent plus
particulièrement et la présidente régionale nous transmet les
informations venant du national.
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De plus, je fais partie de l’équipe de l’Exécutif régional. J’occupe le
poste de trésorière.

En septembre, les membres du Comité directeur ont assisté à une
rencontre régionale à Rimouski. Les délégués aux Congrès ont reçu
des informations.

Dans le Secteur, nous avons tenu cinq Comités directeurs. Lors de ces
réunions, nous avons planifié et organisé les diverses activités de
l’année.

Notre objectif est toujours de rencontrer les membres une fois par mois.

Selon nous, ces activités furent appréciées si l’on en juge par votre
présence.

Merci pour votre participation!

Cette année encore, le projet AREQ Toujours en action fut inscrit au
calendrier. Nous avons un projet pour une page web. Nous avons de la
difficulté à trouver quelqu’un pour donner la formation.

Pour l’an prochain le projet revient, sous une nouvelle appellation
Toujours en action. La nouvelle équipe aura certainement des idées
intéressantes à vous proposer.

En cette fin de triennat, il faut évaluer le plan d’action.

Lors d’une rencontre avec les responsables sectoriels en début d’année,
nous avons constaté qu’il était en majorité réalisé sauf la partie touchant
les Communications avec les médias qui fut le point faible. J’espère que
la prochaine personne aura plus de succès que moi avec les médias.

La réussite d’une année de travail de ce genre ne se fait pas seule.
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Merci aux membres du Comité directeur, aux personnes des divers
comités : Condition des femmes, Fondation Laure-Gaudreault,
Environnement, Assurances, Sociopolitique, Condition des hommes et
Retraite.

Merci aux téléphonistes qui établissent ce lien indispensable pour vous
faire connaître les activités.

De plus, nous avons produit deux bulletins sectoriels. Je remercie
Annie Jalbert pour l’excellent travail ainsi que Jean-Paul Fournier pour
la lecture.

Merci à tous ceux qui ont participé à la réalisation de ces deux parutions
que ce soit pour la rédaction des articles, l’impression, la correction et la
diffusion. La production du bulletin exige une imposante somme de
travail. On peut alléger la tâche en répondant généreusement à la
rédaction d’un petit résumé d’une activité par exemple.

Vous le recevrez votre bulletin à la sortie de la rencontre.

Cette année, nous avons fait parvenir à nos aînés de 75 ans et plus une
carte afin de souligner leur anniversaire.

Lors du décès d’un de vos proches, nous avons continué notre don à la
Fondation CSSS de la Côte-de-Gaspé. Quand il s’agit d’un membre
nous ajoutons une messe à ce don. Le tout est accompagné d’une carte
de sympathie expédiée par Lise Dupuis, notre secrétaire.

Le 18 mai, nous aurons l’assemblée générale régionale à Sept-Îles.

En terminant, n’oubliez pas que la vitalité du Secteur dépend de l’effort
que chacun y met à le rendre vivant.

Monique Blais, présidente
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Des nouvelles de la région

Chères et chers membres,

L’année aréquienne est à mi-parcours et je
viens vous parler de deux évènements
importants qui régissent notre association :
l’Assemblée générale régionale et le Congrès
2011.

Je vous invite particulièrement à vous joindre
à nous pour l’Assemblée générale
régionale(AGR). Nous serons reçus par le
secteur Côte-Nord: Sept-Îles (J) mercredi 18

mai à l’Hôtel Sept-Îles à 9h30. Merci à ces membres pour avoir accepté
ce mandat. Chaque membre peut assister à cette rencontre à ses frais.

À cette occasion, on élira les membres du Comité exécutif régional
(CER). Son rôle : rendre compte de son administration au Conseil
régional et à l’Assemblée générale régionale(AGR). Ce comité se
compose de la présidence, de deux vice-présidences, de la ou du
secrétaire et de la trésorière ou du trésorier régional. Tous les postes
sont en élection mais seulement le poste à la présidence est ouvert à tout
membre régulier et en règle … les autres… toute présidence de secteur
est éligible. (Statuts et Règlements articles 15.00 et 18.00). Ces
membres sont élus pour un mandat de trois (3) ans et ne peuvent détenir
plus de deux (2) mandats consécutifs complets au même poste. Encore
une fois bienvenue à tous les membres.
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Autre évènement essentiel à l’AREQ, c’est la tenue d’un Congrès par
délégation à tous les trois ans. Son rôle : c’est l’autorité suprême de
l’association. En 2011, se tiendront au Centre des Congrès de Québec
les 43e et 44e Congrès de l’association. Je m’explique: le 30 mai, il y
aura un Congrès extraordinaire (le 43e) qui traitera exclusivement des
Statuts et Règlements. Pour le 44e Congrès régulier, ce sera le 31 mai,
1er et 2 juin en avant-midi… Le thème : « 50 ans: reflet d’un avenir
prometteur ».

Les délégations sont nommées dans chaque secteur (3 membres du
Comité directeur et 1 membre par 150 membres dans le secteur) et la
préparation est déjà commencée. À ce Congrès, les cinq membres du
Conseil exécutif national seront en élection. Tout membre régulier et en
règle est éligible à l’une ou l’autre des fonctions du Conseil exécutif.
(Statuts et Règlements art.4.00 et 7.00) Ces membres sont élus aussi
pour un mandat de trois (3) ans et ne peuvent détenir plus de deux (2)
mandats consécutifs complets au même poste.

Je profite aussi de l’occasion pour réitérer ma reconnaissance envers les
élus de tous les secteurs de la région Bas-St-Laurent-Gaspésie-Les-Îles-
Côte-Nord pour le travail exceptionnel accompli pour les membres. J’ai
fait le tour de tous les Comités directeurs durant mon mandat et je peux
dire merci à toutes ces personnes qui prennent ou ont pris à cœur la
mission de l’AREQ. Merci aux responsables de tous les comités et aux
innombrables bénévoles qui aident à la vie de l’association dans chaque
secteur. La participation est bonne mais ça pourrait être mieux encore…
vous savez que c’est le salaire de tout ce beau monde.

Je demeure toujours à votre disposition.

Nicole Gagnon, présidente régionale
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La Condition des hommes

Le 22 novembre 2010, au centre récréologique de Gaspé (quilles, billard,
golf intérieur, poker), le comité de la Condition des hommes a organisé
une rencontre amicale avec café et pratique des activités du centre. Une
brève interruption des activités fut effectuée pour donner de
l’information et discuter sur les thèmes des conférences des docteurs
Jean Drouin et Gilles Tremblay concernant la santé des hommes, leur
condition dans la société et l’andropause.

Les membres furent contents des informations reçues, nouveauté pour
plus de la moitié. Les échanges se sont poursuivis pendant le
déroulement des activités de loisir subséquentes. L’atmosphère
décontractée de la rencontre a favorisé ces échanges.

Paul Paré, responsable sectoriel de la Condition des hommes
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La traversée de la Gaspésie (TDLG)

Journée internationale des femmes

Afin de célébrer la Journée internationale des femmes, le 3 mars, par
une journée froide et très venteuse, vingt-deux dames ont bravé une
météo plus ou moins propice à se rendre à Rivière-au-Renard. Notre
présidente, madame Monique Blais, nous a accueillies et nous a
souhaité la bienvenue. Ensuite, elle m’a présentée au groupe comme
responsable de cette activité.

Je leur ai présenté le thème de cette année : « Toujours en action pour le
respect de nos droits ». À tous les jours, nous devons être à l’affût de
toutes ces attaques envers notre système public de santé, l’éducation, les
droits des femmes, pour ne nommer que ceux-là. Ce thème évoque un
vent de droite et une conjoncture politique austère à nos acquis gagnés à
la suite de nombreuses luttes. Ce contexte politique est propice aux
reculs.

C’était la 9e édition de cette grande aventure.
Du 19 au 26 février dernier, les skieurs
pouvaient parcourir entre 17 km et 43km par
jour à des températures allant de -26 à 6
degrés Celsius.

Je suis allée les accueillir à leur arrivée sur la
rue de la Reine à Gaspé.

Félicitations à tous participants et en
particulier à notre présidente régionale,
Nicole Gagnon.

Annie Jalbert
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Conservons cette détermination à poursuivre la lutte pour l’égalité, pour
le respect des droits des femmes et à la défense du bien commun.

Ailleurs dans le monde, des femmes se mobilisent pour faire face à leur
réalité. Imaginons-nous le quotidien des haïtiennes suite au désastre
qu`elles ont vécu.

Notre conférencière, madame Francine Sabourin, enseignante à la
retraite, s’est rendue régulièrement en Haïti comme bénévole à la
formation de futurs enseignants. Présente lors du tremblement de terre,
elle nous a partagé ses émotions lors de ce séisme. L’automne dernier,
elle est retournée au Cap et elle a réalisé le cahot qui y régnait. À la
veille des élections, un climat de terreur était omniprésent. La vie
régulière était très perturbée. Se sentant très impuissante, voir même
inutile, et, pour des raisons de santé, elle a pris la décision d’écourter
son séjour.

Durant toute la durée de cette conférence, l’intérêt des participantes était
palpable. Plusieurs questions lui ont été posées. Connaissant son grand
intérêt pour aider les gens de ce pays, nous sommes convaincues que
Francine, au risque de sa santé, voudra de nouveau s’envoler vers ce
pays pour aller soulager et transmettre son savoir aux futurs enseignants
afin qu’ils aident les leurs à se sortir de ce marasme.

Par la suite, nous nous sommes attablées pour déguster un délicieux
repas en échangeant sur notre vécu de femme.

Bonne Journée internationale des femmes!

Odette Cavanagh, responsable de la Condition des femmes
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Noël à l’Auberge pour les retraités(es)

Dix heures et les retraités(es) de notre secteur arrivent et se donnent la
main en échangeant des vœux du temps des fêtes.

Les quelque cent personnes qui assistent à la rencontre manifestent leur
joie de se retrouver si nombreux et participent activement en entendant
leur présidente madame Monique Blais qui leur souhaite la bienvenue et

lorsqu’elle invite à écouter le chœur
des jeunes de l’école St-Rosaire nous
interpréter quelques chants de Noël,
tous semblent ravis. Les élèves et
leurs enseignantes livrent une belle
prestation qui enchante les retraités
présents.

Que l’on soit des domaines de
l’enseignement, du soutien ou de la santé, tous sont fiers d’appartenir à
notre secteur de l’AREQ.

Tous reçoivent un présent, soit une
grande partie de leur repas qui est
défrayée par l’Association.

À toutes et à tous, un Joyeux Noël
2010 et une Bonne Année 2011 sont
souhaités.

Au plaisir de nous rencontrer,

Pierre-Paul Côté, 1er vice-président
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L’amour est présent

Jeudi, le 17 février, l’AREQ souligne la St-Valentin et plus de soixante
personnes se présentent au restaurant la Révolte de Rivière-au-Renard.

Pour cette occasion, madame Nicole Gagnon, présidente de l’AREQ
région de l’Est, nous charme de sa présence. Elle nous adresse quelques
mots et nous invite à participer de plus en plus aux activités locales et
régionales.

Les participantes et participants sont heureux des tirages de délicieux
chocolats belges offerts par l’AREQ. De magnifiques foulards de
l’AREQ sont également tirés au hasard.

Chacune et chacun partage avec
plaisir des expériences vécues au
cours du temps qui passe parfois
trop vite.

Des photos nous permettent
d’immortaliser ces moments
mémorables.

D’autres rencontres dont l’Assemblée de l’AREQ secteur « L » et le
Congrès Régional à Sept-Iles
nous attendent en mai.

Louise Lemieux
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A propos des assurances

Un changement majeur est récemment survenu au régime d’assurance
collective de l’AREQ. En effet, dans un jugement rendu le 28 février
dernier, la Cour supérieure donne raison à l’AREQ dans un litige qui
l’oppose à la Régie de l’assurance maladie du Québec (RAMQ). Le juge
Benoît Moulin conclut que l’AREQ peut offrir à ses membres des
protections d’assurance contre la maladie et les accidents sans être pour
autant tenue de leur offrir également les garanties du régime d’assurance
médicaments. Ce changement s’adresse à toute personne, syndiquée
CSQ, qui prend sa retraite à l’âge déterminé, sans plus attendre à 65 ans
pour en bénéficier. Voici donc, pour votre information, le texte publié
dans le bulletin le Focus de l’AREQ, du mois d’avril 2011.

Jean-Paul Fournier, responsable des assurances

Changements au régime d’assurance collective

Comme vous le savez, des changements importants ont été apportés au
régime d’assurance collective de l’AREQ. Ces changements concernent
plus particulièrement les adhérents d’ASSUREQ âgés de moins de
65 ans.

L’AREQ a effectué des démarches afin de déterminer si elle était
assujettie ou non à la Loi sur l’assurance médicaments. Cet
assujettissement faisait en sorte que l’AREQ était obligée d’offrir à la
fois l’assurance médicaments et les garanties complémentaires à ses
membres. Or, de nombreux membres de l’AREQ n’étaient pas en
mesure de défrayer les coûts d’une telle assurance.

L’AREQ souhaitait pouvoir leur offrir le choix entre l’assurance
médicament de la RAMQ et celle de l’assureur SSQ, comme c’était le
cas avant 2006, d’où sa démarche de clarification.
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Dans un jugement de la Cour supérieure qui a pris effet le 31 mars, il
appert que l’AREQ, non seulement n’est pas obligée d’offrir à ses
membres l’assurance médicaments, mais ELLE N'EN A PLUS LE
DROIT. Elle doit donc modifier sans délai son régime d’assurance
collective. En conséquence, ses membres doivent s’assurer avec la
RAMQ pour la portion médicaments généraux (couverts par le régime
général d’assurance médicaments) s’ils sont admissibles et restent
assurés avec SSQ pour la portion garanties complémentaires
(assurance voyage, médicaments hors liste, physiothérapie,
hospitalisation en chambre semi-privée, etc.).

Bien qu'elle implique des changements soudains et inattendus pour
plusieurs membres, cette nouvelle est positive car ils auront droit à une
couverture en garanties complémentaires à un meilleur coût.

Une lettre a été transmise aux membres de l’AREQ concernés en date
du 29 mars. Elle était accompagnée de précisions de la RAMQ et de
l’assureur SSQ. De plus, ces membres recevront une lettre de rappel
ensachée dans le magazine Quoi de neuf d’avril-mai.

Ces deux lettres ayant d’abord pour but d’avertir les gens des
changements apportés, elles sont relativement laconiques. Les membres
qui souhaitent obtenir plus d’information sont invités à consulter le site
de l’AREQ au www.areq.qc.net. Les lettres y sont disponibles, mais
aussi des hyperliens, des documents complémentaires ainsi que des
réponses aux questions les plus fréquentes.

Aussi, les membres qui éprouvent des difficultés avec la démarche
peuvent communiquer avec l’AREQ au 418 525-0611 ou sans frais au
1 800 663-2408.

Source :

«Le Focus», bulletin d’information mensuel de l’AREQ, avril 2011
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L’environnement et le développement durable

En temps que responsable du comité de l’Environnement et du
Développement durable, je donne suite à la formation reçue lors d’une
rencontre régionale tenue à Québec en novembre 2010. Tenant compte
du fait que le calendrier des activités était déjà établi et qu’en janvier il
y avait la relâche, après entente avec le Comité directeur, j’ai choisi le
7 avril pour réaliser mon activité.

Espérant rejoindre les objectifs de notre secteur et ceux du régional, j’ai
préparé une activité sous forme du jeu de société : « Paquet Voleur »
que j’ai animé pour notre secteur. Les vingt-quatre personnes présentes
se sont prêtées au jeu avec enthousiasme et se sont bien amusées tout en
apprenant.

Carole Veillette, responsable sectorielle du comité Sociopolitique, nous
a présenté des capsules vidéo sur l’évolution et les progrès accomplis du
service de santé. Elle invite les membres à remplir et à envoyer la lettre,
sur le site de l’AREQ, visant à faire pression sur le gouvernement.

Souligner la journée mondiale de l’eau ou autre thématique soit le jour
de la terre et celui des océans était l’objectif visé tout en partageant un
bon café avec les membres. Ce projet qui se voulait rassembleur dans
un cadre social différent pour les membres, s’est réalisé en toute
simplicité.

Merci pour la participation des bénévoles et à notre présidente
madame Monique Blais pour son implication.

Jacinthe Joncas, responsable du comité de l’environnement
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Indexation et retraite

Certains développements ont eu lieu au cours de la dernière année dans
le dossier de l’indexation.

Pour commencer, une entente est intervenue entre le Front Commun et
le gouvernement sur les régimes de retraite. Rappelons que cette
entente mentionne les personnes retraitées pour une première fois et
comporte également un déclencheur de l’indexation lorsque des surplus
existent au-delà des deux fonds de 10 % pour sécuriser le régime et de
10 % pour stabiliser la cotisation. Elle prévoit également une
augmentation de la cotisation pour la ramener près du taux réel d’ici
3 ans.

De plus, la Commission des finances publiques de l’Assemblée
nationale a recommandé, dans son rapport préliminaire, la création d’un
comité consultatif à la CARRA sur les services aux retraités et les
enjeux de l’indexation. Le conseil d’administration de la CARRA doit
prendre position et émettre sa recommandation à la Présidente du
Conseil du Trésor, madame Michèle Courchesne, au cours des
prochains mois.

Opération « Tournez la page et informons madame Courchesne »

Puisque nous devons continuer à poser des gestes pour obtenir gain
de cause au niveau de l’indexation, le premier geste de l’année 2011
consiste à faire l’Opération :

« Tournez la page et informons madame Courchesne. »
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À cet égard, vous devriez avoir reçu de la CARRA en début janvier
dernier une feuille intitulée « États des dépôts ». À l’endos de cette
feuille se trouve votre « Avis d’indexation ». Nous vous demandons de
vous en servir pour connaître le montant de votre contribution non
volontaire au budget du gouvernement mais surtout pour le faire
connaître à madame Courchesne.

Façon de procéder :

Sur le site de l'AREQ (www.areq.csq.qc.net), cliquer sur « Calculez
votre perte du pouvoir d'achat...» En vous servant de votre
« Avis d’indexation », remplissez les cases vides et cochez sur
TRANSMETTEZ. Une lettre sera envoyée automatiquement à madame
Courchesne et lui rappellera la perte de revenu subie par chacun de nous
depuis notre retraite.

Pour celles et ceux qui ont déjà fait cette opération les autres années, il
est important de la refaire encore cette année pour se rendre compte
comment se multiplie rapidement le montant que nous perdons à chaque
année.

Transmettez ce message à vos amies et amis retraité(e)s qui ont un
ordinateur et facilitez la tâche à celles et ceux qui n’en possèdent pas,
en remplissant la formule en leur présence.

C’est ensemble, que nous serons en mesure de gagner cette bataille.

Sources : AREQ, Magazine Quoi de neuf, Décembre 2010-janvier 2011

Journal La Noria, Février 2011

Carole Veillette, responsable comité indexation et retraite
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Comité de l’action sociopolitique

S’informer est la première chose à faire pour s’affirmer et défendre les
causes qui nous tiennent à cœur. Voici la liste des communiqués émis
par l’AREQ durant l’année 2010-2011. Je vous invite à en prendre
connaissance sur le site www.areq.qc.net

Communiqués

30 juin 2010
L’AREQ (CSQ) accueille favorablement l'entente intervenue entre le
Front commun et le gouvernement concernant le régime de retraite.

11 août 2010
Remaniement ministériel : l'AREQ accueille favorablement la nouvelle
présidente du Conseil du trésor.

21 septembre 2010
Sondage CROP-AREQ auprès de personnes aînées de l'Est du Québec :
67 % préfèrent des investissements dans les soins palliatifs.

30 septembre 2010
Mourir dans la dignité : les soins palliatifs au coeur de la réflexion de
l'AREQ

01 octobre 2010
Sondage CROP-AREQ auprès de personnes aînées : 81 % victimes
d'âgisme

22 octobre 2010
Gaz de schiste : L'AREQ réclame un moratoire.

04 novembre 2010
Report du redécoupage de la carte électorale : une occasion de réformer
le mode de scrutin

http://www.areq.qc.net
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/299/55/browse/1/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/299/55/browse/1/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/299/55/browse/1/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/306/55/browse/1/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/306/55/browse/1/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/306/55/browse/1/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/318/55/browse/1/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/318/55/browse/1/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/318/55/browse/1/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/323/55/browse/1/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/321/55/browse/1/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/321/55/browse/1/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/321/55/browse/1/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/323/55/browse/1/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/323/55/browse/1/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/323/55/browse/1/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/331/55/browse/1/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/331/55/browse/1/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/331/55/browse/1/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/336/55/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/336/55/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/336/55/
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29 novembre 2010
Une vaste enquête auprès de personnes aînées brise certains mythes sur
le vieillissement.

03 mars 2011
Annonce concernant les soins à domicile : un pas dans la bonne
direction

17 mars 2011
Budget 2011-2012 et personnes aînées: quelques mesures intéressantes,
un peu de saupoudrage et un double discours

01 février 2011
Abolition du Conseil des aînés: une mauvaise décision qui relève
davantage du marketing politique que de la saine gestion.

06 février 2011
Les personnes aînées se mobilisent dans le cadre de la campagne
“ Notre système de santé on l’a à coeur. ”

16 février 2011
Les retraités de l'État réclament la création immédiate du comité
consultatif sur l'indexation.

23 février 2011
Discours inaugural : des intentions louables, mais peu d'actions
concrètes

02 avril 2011
Décès en résidences d'hébergement : l'AREQ réclame des changements
à la loi.. “…quand on rêve seul, le réveil nous ramène à la réalité, mais
quand on rêve ensemble, c’est le début de la concrétisation. ”
(Graham Green)

Carole Veillette, responsable comité de l’action sociopolitique

http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/370/55/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/347/55/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/347/55/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/347/55/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/397/55/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/397/55/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/397/55/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/405/55/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/402/55/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/402/55/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/402/55/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/402/55/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/370/55/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/384/55/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/389/55/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/389/55/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/389/55/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/347/55/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/393/55/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/393/55/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/393/55/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/405/55/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/405/55/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/405/55/
http://areq.qc.net/no_cache/publications/communiques/communique/article/393/55/
http://www.csq.qc.net/
http://validator.w3.org/
http://jigsaw.w3.org/css-validator/
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(réponses au prochain bulletin)
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Adresses importantes

AREQ RAMQ
320 Saint-Joseph est 1125 Grande-Allée ouest
Bureau 100 Québec, Qc, G1S1E7
Québec,Qc. G1K9E7 1 800 561-9749
1 800 663-2408 1 800 361-3939
www.areq.qc.ca www.ramq.gouv.qc.ca

C.A.R.R.A PSV Pension de la sécurité de le vieillesse
475 rue Saint-Amable Service Canada
Québec,Qc. G1R5X3 C.P. 1816 succ. terminus
1 800 368-9883 Québec. Qc. G1K7L5
1 800 463-5533 1 800 277-9915 ou 1 800 463-5081
www.carra.gouv.qc.ca www.servicecanada.qc.ca

SSQ vie (pour l’AREQ RRQ
2525 boul. Laurier C.P. 5200
C.P. 10500 Succ. Ste Foy Québec.Qc. G1K7S9
Québec, Qc. G1V4H6 1 800 463-5185
1 800 463-5525 1 800 603-3540
1 800 663-2408 www.rrq.qc.ca
www.ass.collective.ssq.ca/fr

www.ssq.com
1 800 813-6344

Service Canada www.servicecanada.gc.ca

Service Québec www.gouv.qc.ca

http://www.areq.qc.ca
http://www.ramq.gouv.qc.ca
http://www.carra.gouv.qc.ca
http://www.servicecanada.qc.ca
http://www.rrq.qc.ca
http://www.ass.collective.ssq.ca/fr
http://www.ssq.com
http://www.servicecanada.gc.ca
http://www.gouv.qc.ca
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Condoléances

Madame Jeannine Powers, pour le décès de sa sœur dame
Berthe Powers Simard décédée le 10 décembre 2010, à sa résidence, à
l’âge de 88 ans. Les funérailles ont eu lieu à Beaupré.

Madame Évangéline Brousseau et messieurs Robert et Mathias
Brousseau, pour le décès de leur frère Roger-André Brousseau décédé le
30 janvier 2011, au CSSS Côte-de-Gaspé, Pavillon Hôtel-Dieu, à l’âge
de 66 ans et 2 mois.

Mesdames Jeannette et Darcina Fortin, pour le décès de leur mère
madame Aldéa Cassivi décédée le 2 avril 2011, au CSSS Côte-de-Gaspé,
Pavillon Hôtel-Dieu, à l’âge de 86 ans.

Si nous avons oublié de souligner le décès d’un de vos proches, veuillez
nous en excuser.
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Bonnes vacances!

« Partout où tu vas, n’oublie pas d’apporter ton cœur. »
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